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谢东戒毒后变胖了，
种种吸毒时的恶性症状都

逐渐消失，他表达了根治
毒瘾的决心，坚决不会再
碰毒品，目前坚持锻炼身
体，身心状态都比吸毒时有
了巨大的转变。但是对于未
来的发展，谢东却自知不容
乐观，对这一点有着清醒的

认识。“目前来说我只能是
一个等待状态，因为这毕
竟跟出事以前有了很大的

差别，因为吸毒这种事有
一个最大的特征，就是信

誉，吸毒的人是很少能建
立起自己的那种信誉感
的，所以我需要时间，需要
时间来重新建立自己的这
样一个信誉。”对于将来的
演艺之路，谢东抱着顺其自
然的想法，“如果有人能够

信任我，觉得我还能够从事
这个的话，那我也愿意继续
努力，如果不能的话，我也

给自己想了后路。”
虽然谢东自言还处在

调整的状态，但是网上已经
曝出了很多演出单位在找
谢东接洽的消息，他还是否
认了，表示身价并未暴涨，
出事以后也还未收到演出
邀请。不过，记者还是获悉，
谢东将于 7月 1日在合肥

演出，而7月 20日将来南
京光阳大舞台演出。
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“林妹妹” 最后还是
没回老家辽宁鞍山。昨日，

经过家属的慎重考虑，陈
晓旭的骨灰已经确认将安
放在北京，地点是小汤山。

/01*

《南京！南京！》虽然还
未开机，但在上海电影节期

间陆川高调亮相，并和中影
集团、星美传媒、江苏广电三
大资方老总举行了一场声势
浩大的签约仪式，还公开了
中英文两款海报。影片确定
在 8月开机，并于明年年初
正式上映。

而就当演员悬而未决之
时，陆川和高圆圆一起高调

亮相相谈甚欢，高圆圆还和
三大投资方的老总进行了接
洽，看来女主角目前已经非
她莫属了。 )*+, -.
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一幅“中国工笔形式”的
巨幅壁画《红楼梦》曾让江苏

画家张亦平在美国刮起旋风。
前天，这位在海外生活多年的
旅美画家回到南京，在南京莱
茵达酒店举行了小型油画展。
采访中，他告诉记者，西洋画
法和中国情结的结合，是他在
海外受到欢迎的根本原因。

在昨天的小型油画展上，

还展出了一幅张亦平赠送给
开元国际集团的巨幅油画

《开元曙光》，船停在水边的
优美意境。张亦平说，一方面
因为他是江苏人，无论在哪
里，对江南水乡都有一种特殊
的情结，另一方面，他发现作
品只要充满了中国本土文化
的特色，都会受到美国收藏者

的喜爱。 )*+, ST

曾经的李健，因为一手创
建组合“水木年华”而出名，

如今，他的再次被关注是因为
他的新专辑《想念你》。昨天，
李健带着这张日前多次蝉联

中歌榜、亚太音乐榜等权威音

乐榜榜首的专辑来到南京，作
《想念你》全国高校巡回的南

京东南大学站巡演，东大学子
也得以和这位淡泊名利的歌
手分享他的音乐。
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昨天，快报刊登的《李旭
丹要和南京越剧团解约？》的

消息后，令不少人大为吃惊。
前几天，李旭丹从南京赶赴上
海，参加上海电影节闭幕式。
在闭幕式后的“中影日”庆典
酒会中，李旭丹、姚笛等 7位
“梦中人”，与韩三平、陈凯
歌、陈红以及寰亚、英皇的老

板林建岳、杨受成同桌而坐。
据悉，李旭丹等已经成为北京

电视台携手中影集团公司、英
皇集团和鑫宝源成立的北京
中影英皇演艺经纪公司旗下
艺人。

对于这样的“噩耗”，南

京越剧团潘团长昨天一天都

没有接记者的电话。而赵时莺
老师则委婉地告诉记者：“上

次李旭丹回南京时没有跟我
说起这个事情，我们就谈了一
些业务上的事情，其他我什么
都不知道了。”而李旭丹的手
机一直转移到人工台。巧合的
是，上海某报记者给李旭丹发
去一条采访短信，接到了一条

“错发”的短信，上面写道：
“团长，刚才我收到了上海记
者的信息问我团里的事情。既
然这么快事情已经对媒体公
开，我也没有什么好说的了。
我只说一句，团里我不会忘记
您和赵老师的。”
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记者昨日从知情人士处
获悉，湖南卫视主持人杨乐乐

有望在下月签约一家唱片公
司，并推出首支个人单曲。 对
于杨乐乐签约的唱片公司，记
者向其经纪人范先生咨询，他
不愿意透露杨乐乐签约的是

哪家公司。从目前的情况看，
杨乐乐作为《音乐不断》的节

目主持人，加上华谊和湖南卫
视合作良好，签下了谢娜、张
靓颖等湖南卫视走出去的歌
手，华谊方面签下杨乐乐的可
能性比较大。 )*+, -.

昨日，某网站上刊发一
则“资深经纪人大抖内幕，某
乐坛老板瓦解黑豹乐队”的
文章。文章写道，有位名叫郭

传林的人在摇滚界人称 “四
爷”。当年郭传林的公司要
跟日本的 JVC签约，陈琳的
老公沈永革因为懂日语，作
为翻译出现。“四爷”称，正
是因为沈永革在签约合作中

作怪，导致双方矛盾，红极
一时的黑豹乐队难以续写神
话也是沈永革间接造成的。

沈永革能娶到陈琳也是“行
骗到手”，娶她的原因就是

要挖一手捧红陈琳的王晓京
的墙脚，种种事情的发生，让

“四爷”直骂沈永革是“卑鄙
小人”。

昨日下午，记者采访了沈
永革，对于网上的这篇文章，
沈永革表示仍未看到，“我对
这些小道消息不感兴趣，我现
在在外地，要明天才回公司，
回公司看到原稿才能给你答

复！”而记者想进一步让沈永
革聊点郭传林所说的那些事

时，沈永革很是激动地说：
“今天我对这事不作回应，明
天再说！” )*+, -.
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昨天距离谢东吸毒
被抓整整一个月，在这

一个月间，谢东的一举
一 动 始 终 是 媒 体 的 焦
点，从当初的媒体躲避
到如今坦然面对大众，
谢 东 坦 承 他 一 直 在 反
省，“这个教训是非常惨
痛的，我心里明白这个

代价是付不起的。”

也正是深刻认识到这
个错误，在被问及当初吸

毒为何对他产生吸引力
时，谢东拒绝了这段回
忆，“所谓的快感和负面
反应，我想在这儿不适合
渲染。”他承认了当初被
民警询问为何吸毒时撒
了谎，称吸毒是为了减

肥，而现在他对于这个借

口的定义是“无耻”，“如
果沾染上这个恶习的人，

说的任何理由，力求为自
己辩解，我觉得都是无耻
的，吸毒就是吸毒，毒品就
是毒品，错了就是错了。”
他甚至说，这种无耻的行
为很自然地会变成一个无

耻的性格，进而变成一个
无耻的人。

事发后，先后有关谢
东吸毒有两种说法，一为

被人陷害，一为策划炒作。
谢东对这些说法全然否
认，“最主要的原因是我做
了，如果不做的话人家不
也陷害不了吗？”而对于炒
作说，他流露出的是无奈，
“他愿意这么认识那就让

他继续这么认识吧，我觉
得我没什么可辩的。”吸毒

事件曝光在谢东看来是一
次对他的拯救，如果没有

被抓，谢东还有可能会继
续吸下去么？谢东并没有
回避，“有可能，而且说不
定哪天一口气上不来，抢
救不过来也有可能，我觉
得这某种意义上或许是救
了我一命，我真有这样的

体会。”
他现身说法地告诉

所有人如何回避毒品，
“心里必须有一个红色

的警示信号，如果说你
想不了别的利害关系，
就想想我在这个问题上
栽的跟头付出的代价有
多大。我想今天我说这
个话，哪怕将来有一个
人做到这一点，能够成

功地杜绝了这个，我想
咱们都成功了。”
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